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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Свердловский
Вчера во Дворце культуры им. Горького состоялся 

первый слет передовых бригадиров Свердловского 
домостроительного комбината. Его участники дели
лись опытом работы, рассказывали о своих коллек
тивах, о том, как трудятся бригады в завершающем 
году девятой пятилетки. В заключение руководители 
бригад приняли обращение ко всем работникам 
Свердловского домостроительного комбината. Отчет 
о первом слете передовых бригадиров читайте в сле
дующем номере нашей газеты. Сегодня мы публи
куем обращение бригадиров к строителям.

СТРОИТЕЛЬ
ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 

И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА
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ОБРАЩЕНИЕ
к работникам Свердловского домостроительного комбината.

Мы, участники перво
го слета бригадиров 
Свердловского домо
строительного комбина
та, хорошо понимаем, 
что осуществление за
дач, поставленных XXIV 
съездом партии и де
кабрьским Пленумом 
ЦК КПСС (1974 года), ус
пехи советского народа 
в коммунистическом 
строительстве, рост бла
госостояния всех трудя
щихся зависят прежде 
всего от каждого из нас, 
от нашей энергии, от 
трудовых усилий каждо
го человека.

Мы можем с гор
достью сказать, что в ус
пехах, достигнутых ра
ботниками Свердловско
го домостроительного 
комбината в девятой пя
тилетке, есть большая 
доля нашего труда.

Многие из бригади
ров, проявляя творче
скую инициативу, стали 
умелыми организатора
ми, хорошими воспита- 
телям1И.

Высоких показателей 
в выполнении плановых 
заданий, в улучшении 
качества строительства и 
заводского производст
ва добились бригады, 
возглавляемые тт. Пале
вым, Михайловым, Ки
рилловым, Узинцевым, 
Сурковым, Мальцевым, 
Климкиным и другими.

Большинство бригади
ров комбината активные 
общественники. Они ра
ботают агитаторами и 
политинформатор а м и, 
избраны в состав пар
тийных, профсоюзных, 
комсомольских комите
тов, являются депутата
ми районного Совета 
депутатов трудящихся, 
пользуются в коллективе 
заслуженным авторите
том.

Мы призываем работ
ников Свердловского 
домостроительного ком
бината с еще большей 
энергией добиваться пе
ревыполнения производ
ственных заданий, повы

шения качества завод
ской и строительной 
продукции в своих 
бригадах, лучшего ис
пользования машин и 
оборудования, выявле
ния резервов на каждом 
рабочем месте, внедре
ния передовых методов 
и научной организации 
труда, активно участво
вать в реконструкции 
предприятия, улучшать 
технологию строительст
ва, усиливать работу по 
экономии сырья, мате
риалов, топлива, элек
троэнергии.

Мы будем стремиться 
создавать и поддержи
вать в бригадах обста
новку товарищества и 
высокой ответственности 
за результаты и качест
во труда, всемерно улуч
шать профессиональное 
мастерство и общеобра
зовательный уровень 
каждого рабочего, быть 
наставником молодежи. 
Активно бороться за вы
полнение принятых со

циалистических обяза
тельств, способствовать 
дальнейшему внедрению 
комплекса ГТО.

Мы обращаемся к тру
женикам нашего домо
строительного комбина
та с призывом высоко
производительно потру
диться на коммунисти
ческом субботнике 19 
апреля, достойно
встретить новыми по
бедами в труде 1 Мая 
и день 30-летия Побе
ды советского наро
да в Великой Отечест
венной войне, 15 июня— 
день выборов в Верхов
ный Совет РСФСР и 
местные Советы депута
тов трудящихся.

Мы призываем также 
всех тружеников комби
ната приложить все уси
лия к успешному выпол
нению и перевыполне
нию заданий девятой пя
тилетки.

(Обращение принято 
на первом слете брига
диров комбината).

ГОТОВИМСЯ К ВЫБОРАМ
8 апреля в красном уголке формовочного цеха 

состоялось общезаводское комсомольское собрание, 
на котором были выдвинуты кандидатуры в окруж
ные избирательные комиссии.

Молодые рабочие завода рекомендовали для рабо
ты в комиссии своих лучших представителей. Так, 
в работе окружной комиссии Дзержинского округа 
примет участие секретарь комсомольской организации 
цеха № 10 Григорий Друй.

От комсомольцев бетоносмесительного цеха выдви
нута мотористка Зоя Имимбаева, от девятого цеха 
механик Владимир Тагильцев.

Комсомол завода надеется, что молодые рабочие 
отлично справятся с возложенной на них почетной 
обязанностью. Г. ЛАВЕЛИН.

РАЗГОВОР О КАЧЕСТВЕ
В конце марта главный инженер проекта мастер

ской № 4 ЦНИИЭПжилища В. В. Хабаров побывал 
на строящихся объектах комбината. После посеще
ния в зале заседания домостроительного комбината 
он высказал критические замечания в адрес мон
тажных управлений по качеству работ. После сооб
щения В. В. Хабарова выступали бригадиры и глав
ные инженеры монтажных управлений и руководи
тели комбината. Материалы выступлений будут спо
собствовать повышению качества строительства.

.............................   —..нт •' Задачи второго квартала

ВСТРЕЧАЯ ДЕНЬ ПОБЕДЫ
> Острый сигнал

под угрозой срыва
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Как известно, коллек
тив ' нашего комбината 
успешно справился с го
сударственным планом 
первого квартала завер
шающего года пятилетки. 
Определены задачи кол
лектива и на второй квар
тал. Предстоит сдать 88 
тысяч квадратных мет
ров полезной площади. 
«Гастроном» по ул. Кра
ули, общественный центр 
(блок «Б») и два детских 
сада на 140 мест каж
дый.

Строительное управле
ние № 1 сдает два боль
ших дома с пристроенны
ми магазинами треста 
«Стройдеталь-70» и 
Свердловской парфюмер
ной фабрики площадью 
18,2 тысячи квадратных 
метров. Кроме того, уп
равление закончит строи
тельство детсада на 140 
мест. Отмечу, что оба до
ма имеют большое отста
вание по монтажу.

У дома треста «Строй- 
деталь-7 0 » строительное 
управление необоснован
но затянуло выполнение 
фундамента под магазин, 
а ведь его еще надо смон
тировать с большим 
объемом кирпичной 
кладки и провести отде
лочные работы.

В доме Свердловской 
парфюмерной фабрики 
надо закончить монтаж 
жилой вставки, а работы 
на строительстве магази
на еще не начаты строи
тельным управлением 
№ 20.

Строительному управ
лению № 7 необходимо 
сдать 119-квартирный 
дом машиностроительно
го завода им. Калинина, 
80-квартирный дом заво
да Уралэлектротяжмаш, 
215-квартирный дом в 
поселке завода ЖБИ и 
144-квартирный дом № 5 
в квартале «В» микро
района Симоновский, все
го 26,6 тысячи квадрат
ных метров полезной пло
щади и детский сад на 
140 мест.

Строительное управле
ние № 13 сдает пяты-, до
мов площадью 24 тысячи 
квадратных метров и 
блок «Б» общественного 
центра. Три дома: 96- 
квартирный № 20 в 
квартале «Б», 144-квар
тирный дом № 26 Урал- 
химмашзавода и 60- 
квартирный по ул. Сла
вянской монтажники еще 
не закончили. Специали
зированным управлением 
№ 27 и № 28 необходи

мо принять меры по ус
корению сдачи домов под 
отделку.

Строительное управле
ние № 15 сдает два дома 
на 144 квартиры № 8 и 
9 в квартале «В» микро
района Симоновский, 
119-квартирный дом в 
Камышлове для треста 
«Асбострой» и «Гастро
ном» по ул. Крауля.

Коллектив нашего 
комбината взял высокие 
обязательства к 30-летию 
Победы над фашизмом. К 
этому дню строители 
комбината должны сдать 
22,5 тысячи квадратных 
метров полезной площади 
и детсад на 140 мест.

Вот коллективы строи
тельных управлений, от 
которых зависит успеш
ное выполнение наших 
обязательств:

СУ-7 сдают 119-квар
тирный дом машино
строительного завода им. 
Калинина и детсад на 
140 мест.

СУ-13 готовят два до
ма — 144-квартирный 
по ул. Щорса и 60-квар
тирный по ул. Славян
ской.

СУ-15 сдают 144-квар
тирный дом № 9 в квар
тале «В» микрорайона 
Симоновский.

I

Коллектив строитель
ного управления № 1 
взял обязательство к 9 
мая 1975 года сдать дет
ский сад на 140 мест для 
детей кожгалантерейного 
объединения «Звезда». 
Однако выполнение обя
зательств находится под

||п1пшшпп11шт1111ш1ш11ппш11ш1пп1ппп11п11п1111пппп1пп1ппшшп1пп11пп11п1т1пш11ш1ппп!шт1пп11пш

Недавно работники 
строительного управления 
№ 13 комбината сдали в 
эксплуатацию первую 
очередь общественно-тор
гового центра в микро
районе Симонов-ский. В

угрозой срыва, так как 
субподрядные организа- 

■ ции: СУ-20, «Уралсантех-
монтаж» и «Энергомон
таж» не выполняют по
ложенные' им по графику 
работы.

Комсомольская орга
низация ц молодежь

здании разместятся мага
зин «Гастроном», кафе, 
зал на 300 мест и жи- 
лищно - эксплуатационная 
контора. Новый комплекс 
рассчитан на обслужива
ние 12000 жителей. Госу

строительного управле
ния № 1 обращаются к 
руководству домострои
тельного комбината с 

' просьбой помочь выпол
нить взятое социалисти
ческое обязательство.

М. КРЫЛ ЛО, 
секретарь комсо

мольской орга
низации СУ-1, 

актив комсомоль
ско-молодежной 

бригады 
Г. ТКАЧЕНКО.

дарственная комиссия 
оценила труд строителей 
на «хорошо». Вторую 
очередь торгового центра 
намечено сдать в эксплу
атацию также в этом 
году.
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В ПАРТИЙНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ 

КОМБИНАТА
«Задачи коммуни

стов заводоуправления 
по качеству выпускае
мой продукции» — та
кая повестка дня бы
ла на недавнем пар
тийном собрании кол
лектива заводоуправ
ления. С докладом пе
ред собравшимися вы
ступил главный техно
лог завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомо
ла В. Д. Юзвук.

В своем выступле
нии главный технолог 
говорил об основных 
вопросах повышения 
качества продукции. 
На заводе в этом на
правлении, — сказал 
он, — проделана опре
деленная работа: выпу
скается лестничная 
клетка полной завод
ской готовности, про
изводство наружных 
стеновых панелей с од
номодульных переве
дено на двухмодуль
ный вариант, ведется 
подготовка производ
ства к выпуску изде
лий КПД для 16-этаж- 
норо дома, выпускают
ся санитарно - техниче
ские кабины полной 
заводской готовности.

Вместе с тем, есть 
и недостатки.

Начальник отдела 
технического контроля 
завода О. Ф. Кряжев- 
ских отметила, что ка
чество продукции за
висит от хорошей ра
боты служб механика и 
энергетика предприя
тия. Надо следить за 
качеством во всех 
звеньях производства.

Начальник лабора
тории завода ЖБИ 
Е. Т. Колпащикова го
ворила о качестве по
ступающего сырья. 
Особенно она отметила 
плохое качество це
мента.

Главный конструк
тор завода ЖБИ А.'И. 
Носков оказал, что 
часто нарушается тех
нологический процесс, 
нет наглядной агита
ции по качеству. Пло
хо ведется соревнова
ние за высокое качест
во изделий.

Начальник планово
го отдела В. М. Ямов 
отметил, что стеновые 
панели идут низкого 
качества, из-за этого 
завод несет убытки.

Инженер техниче
ского отдела А. • В. 
Шнюкова говорила, 
что качество изделий 
зависит от соблюдения 
технологических тре
бований. Если завод 
получает рекламацию 
на качество изделий, 
необходимо своевре
менно выявлять при
чину брака.

Главный инженер 
завода В. С. Нудель 
говорил, что на пред
приятии принят целый 
ряд постановлений по 
улучшению качества 
изделий. Выполнение 
технических мероприя
тий идет неплохо. На
до думать и о других, 
новых формах органи
зации работы, усилить 
деятельность штабов 
по качеству, вести еже
дневный контроль, 
должна стимулировать 
качество изделий и си
стема оплаты труда и 
другое.

В заключение со
бравшиеся приняли по
становление, в котором 
наметили пути повы
шения качества изде
лий крупнопанельного 
домоуправления.

СЕКРЕТ НАШЕГО УСПЕХА
В 1971 году 15 бригад 

Главсредуралстроя вы
ступили с инициативой 
бороться за наивысшую 
производительность тру
да в натуральных изме
рителях. В нашем домо
строительном комбинате 
с таким почином высту
пили бригады Михайлова 
и наша. Основным пока
зателем стала выработ
ка в квадратных метрах 
площади на человека в 
день. Прежде всего мы 
составили долгосрочный 
бригадный план по рос
ту производительности 
труда по годам на пяти
летку. Базисным был 
1970 ’год. Подсчитали и 
определили задание 
каждому члену бригады 
и всей бригаде по росту 
производительности тру
да на каждый год пяти
летки.

Программа известна,

но как ее выполнить? 
Без организационных и 
технических мероприя
тий трудно рассчитывать 
на успех.

Решили работать по 
планам НОТ, которые 
предусматривали четкую 
расстановку звеньев 
бригады и каждого ее 
члена, требовали от ра
бочих взаимопомощи и 
высокого мастерства.

Наметили сократить 
время перехода с одно
го дома на другой за 
счет своевременной 
подготовки на перевозку 
в самой бригаде и про
ведения работ по под
готовке «нуля» и монта
жу со стороны строи
тельного управления 
№ 20, 29, «Строймехани
зации № 2».

Предусматривали в 
мероприятиях более 
ритмичную и комплект

ную поставку на монтаж 
изделий дома. Решили 
работать без брака, без 
переделок, развивать 
соревнование за комму
нистический труд, повы
шать свою квалифика
цию.

Что, на мой взгляд, 
нам дал бригадный пя
тилетний план по росту 
производительности тру
да?

Разработка бригадно
го долгосрочного плана 
повышения производи
тельности труда застави
ла меня, как бригадира, 
творчески искать резер
вы, обдумывать и по-хо
зяйски оценивать воз
можности в бригаде, на 
участке, в управлении и 
в целом на комбинате. 
Вот, к примеру. Еще 
много несем затрат с 
кирпичом. Мы просим 
руководство комбината

и прежде всего завода 
ускорить выпуск утеп
ленных чердачных вен
тиляционных .блоков с 
железобетонным зон
том. План бригады на
кладывает на меня ответ
ственность. Приходится 
обращаться к начальни
ку управления по улуч
шению расстановки 
бригад в управлении, к 
начальнику участка по 
улучшению организации 
труда на участке. Работа 
по плану повышает вза
имную ответственность 
каждого монтажника, 
мастера, руководителя 
управления за судьбу 
напряженного задания. 
Бригадный план служит 
для меня конкретной 
программой действий.

Иногда говорят, что 
все резервы исчерпаны, 
трудно что-либо сделать 
для повышения выработ

ки. Думаю, что это не 
так. Если каждый раз, 
прежде чем приступить 
к работе, внимательно 
проанализировать все 
элементы, составляющие 
труд монтажников, не
пременно найдешь по
вод для размышления. 
Благодаря бригадной пя
тилетке мы достигли ро
ста производительности 
труда на 60 процентов 
по сравнению с 1970 го
дом.

По комбинату рост со
ставляет 27 процентов. А 
ведь это и рост нашей 
зарплаты. Я призываю 
всех бригадиров бороть
ся за успешное выпол
нение плановых заданий 
по’ всем показателям го
да и пятилетки в целом.

Е. ПАЛЕВ, 
бригадир мон

тажников СУ-28.

Владимир Николаевич Козубский считается вете
раном кассетного цеха завода железобетонных изде
лий имени - Ленинского комсомола. Свою трудовую 
деятельность он начал формовщиком, затем стал 
слесарем. Сейчас он бригадир слесарей по ремонту 
оборудования. Бригада В. Н. Козубского в цехе 
считается одной из лучших. Вклад, который этот 
коллектив вносит в -реконструкцию оборудования 
цеха, немалый. И примером коммунистического от
ношения к труду является сам бригадир: только за 
1974 год им подано семь рационализаторских пред
ложений. На снимке: В. Н. КОЗУБСКИИ.

Фото Б. МОЛ ГАЧ ЕВ А.

ЛЮБАЯ бригада ценна 
сплоченностью, соз
нательной дисципли

ной. В таких коллективах 
и производительность тру
да выше, и качество ра
бот лучше. Именно такой и 
является в нашем управле

ное задание трех месяцев, 
выработка в натуральных 
показателях на человека в 
день в среднем за квартал 
составила 20,6 квадратных 
метра вместо запланиро
ванных 12,03. Все объекты 
сданы с оценкой «хорошо».
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ПО ПЛЕЧУ БОЛЬШОЕ ДЕЛО
Юрия Дмитриевича 

Максимова, бригадира 
монтажников из спе
циализированного уп-
рав’ления 
тили на 
площадке 
кинских

№ 20, встре- 
строительной 
по улице Ба- 
Комиссаров..

знать. В нашей бригаде 
двадцать человек. Мно
го молодежи за послед
нее время к нам при
шло. У нас есть кому 
обучать новичков. Это 
кадровые рабочие, та-

еще не 
имеем 
вывоза 
ничные

было. Не всегда 
транспорт для 
деталей. Лест- 
площадки, пе-

= =
=
I
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Его - бригада вела мон
таж блоков и подушек 
дома № 3 для работни
ков Уралмашзавода.

Подъезды к объекту, 
всего несколько дней 
назад представлявшие
непроходимые 
тые болота, 
и бригадир 
использовать 
погожий час.

! глинис- 
подсохли, 
старался 
каждый

Юрий Дмитриевич в 
этом коллективе рабо
тает давно. Пришел 
монтажником, посту
пил в техникум. В 
1964 году закончил ве
чернее отделение по 
ремонту и эксплуата
ции оборудования. Наз
начили его мастером. 
В 1970 году случилось 
так, что мало осталось 
в управлении опытных 
и грамотных бригади
ров. Поговорили с Мак
симовым. Так он опять 
вернулся в свою брига
ду, уже теперь в каче
стве ее руководителя.

— Большие обязан
ности у бригадира, — 
говорит Юрий Дмит
риевич. — Он не толь
ко производство, но и 
людей всех должен

сдан, отделочники трудят
ся на другом объекте. 
Экономисты сообщили, 
что по предварительным 
данным уже можно ска
зать, что имеется эконо
мия, хозрасчет оказался 
эффективным.

кие, 
Иван
нев,

как звеньевой
Павлович Ран- 

который с 1957
года работает, монтаж
ники Роберт Ибрагимо
вич МаСаев, Захар Гу- 
бейдулов и другие. Они 
сами отлично трудятся 
и опыт свой успешно
передают, 
монтажники 
скольку

Некоторые 
по не- 

профессий
имеют. Петр Салиев, 
например, и сварщик, 
и монтажник. И даль
ше повышает свою ква
лификацию: учится в 
строительном технику
ме. За четвертый квар
тал, когда бригада за
няла первое место в со
циалистическом сорев
новании по домострои
тельному комбинату, 
выработка в натураль
ных показателях на од
ного человека в день 
составила 2,54 кубо
метра сборного железо
бетона-

•— Не в полную си-
лу работаем, под-
тверждает бригадир.— 
Завод подводит. По 
графику с 7 апреля 
должны начать монтаж 
на доме № 3, а деся
того апреля изделий

ных кадровых штукатуров 
осталось всего четверо. 
Остальные пришли из 
ГПТУ.

Малейшее нарушение 
дисциплины считалось 
чрезвычайным, самое не
значительное нарушение

ШТУКАТУРОВ ТРУД УДАРНЫЙ
нии бригада штукатуров, 
которой руководит Андрей 
Тимофеевич Ненаженко.

Уже подведены итоги 
работы первого квартала 
этого года. И опять, как и 
много лет подряд, наи
высших показателей по ка
честву, натуральной выра
ботке добилась бригада 
А. Т. Ненаженко. Если об
ратиться к цифрам, то они 
таковы: на 71 процент пе
ревыполнено государствен

Коллектив А. Т. Нена
женко первым в на
шем управлении попробо
вал работать методом 
бригадного подряда на ше
стидесятиквартирном доме 
для работников птицефаб
рики, Три бригады: плот
ников И. П. Попова, 
штукатуров А. Т. Ненажен
ко и маляров В, И. Сурко
ва заключили между собой 
договор по подряду на 
этом объекте. Сейчас дом

Вполне естественен воп
рос: как удалось бригади
ру добиться таких успехов? 
Сам Андрей Тимофеевич 
объясняет так: «Один, ко
нечно, в поле не воин. Ни
чего я бы не сумел сде
лать, не будь в моем кол
лективе таких отличных ра
ботниц, как Тамара Пет
ровна Елишева, Мария Ба
лина, Ольга Перепечина и 
других». В 1964 году соз
далась бригада. Из опыт

технологии недопустимым, 
грубость по отношению к 
подругам нетерпимой. Де
вушки становилось опытны
ми штукатурами, взрослели 
и понимали, что то, что 
раньше казалось излиш
ней строгостью, оберну
лось им на пользу. Лидия 
Александровна Котова и 
Нина Борисовна Ромашо
ва — верные помощники 
бригадира и терпеливые

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», 2 стр.

ремычки и другие из
делия обычно прихо
дится вывозить самим. 
Раствор, как правило, 
дают не той марки, что
требуется. Несущие
панели привозят с за
вода с утопленными 
закладными. В общем, 
много претензий к по
ставщику. И все эти 
неполадки волей-нево
лей заставляют нас ра
ботать медленнее и ху
же, чем мы можем.

У нас в управлении 
прошла школа передо- 
воего опыта. На ней 
говорилось, в частно
сти, о преимуществах 
злобинского метода. А 
мы отказывались рабо
тать по бригадному 
подряду, хотя прекрас
но видим все его выго
ды, и люди наши гото
вы трудиться по-ново-
му. Причина: плохое
снабжение объектов 
изделиями.

Прав бригадир. Это
му коллективу, где 
больше половины его 
членов награждены за 
свой труд медалями, 
знаками отличников 
соцсоревнования, по 
плечу дела большие.

С. НИКОЛАЕВА.

наставники девушек, стали 
и самыми уважаемыми 
людьми в коллективе. За 
отличные производствен
ные успехи почти всем 
штукатурам присвоено зва
ние ударника коммунисти
ческого труда, Лидия Алек
сандровна Котова награж
дена медалью «За добле
стный труд». Андрей Тимо
феевич за труд в восьмой 
пятилетке был награжден 
орденом Трудового Крас
ного Знамени.

Идет завершающий год 
девятой пятилетки. А на 
трудовом календаре брига
ды штукатуров А. Т. Не
наженко — ноябрь 1977 го
да. Верится, что у этого пе
редового коллектива впе
реди еще немало славных 
дел.

3. соколюк, 
секретарь партийной 

организации
СУ-1.
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" ........ На марше —год качества

ИЗЫСКАТЬ РЕЗЕРВЫ
В газете «Правда» 

5 апреля была опубли
кована статья «На стра
же народного достоя
ния». В ней говорится: 
«Экономия в большом и 
малом, рачительное от
ношение к сырью, мате
риалам приобрели осо
бое значение в совре
менных условиях, когда 
развернулась борьба за 
повышение эффективно
сти производства, каче
ство всей работы, успеш
ное осуществление 
предначертаний XXIV 
съезда КПСС».

Важная роль в борьбе 
за повышение эффек
тивности производства 
принадлежит народным 
контролерам. Народные 
контролеры подразде
лений комбината про
водят массовые рей
ды, проверки, смотры 
экономии и бережли
вости. Однако за пер
вый квартал 1975 го
да в комбинате боль
шие перерасходы строи
тельных материалов 
и изделий. Неудов
летворительно ведут 
учет в строительном уп

равлении № 1, где до 
сих пор не подсчитали 
расход материалов за 
квартал, большой пере
расход керамзита в 
стройуправлении № 27 
и СУ-28 из-за неудовлет
ворительного- хранения 
этого сыпучего мате
риала.

Иногда народные кон
тролеры проводят про
верки поверхностно, не 
вскрывают причины, по
рождающие перерасход 
строительных материа
лов, а партийные орга
низации не контроли
руют их работу, задачи 
же народных контроле
ров, вовремя преду
преждать нерадивых ру
ководителей, не допус
кать нарушений в рас
ходовании государствен
ных средств. Не все пар
тийные организации под
разделений комбината 
направляют деятель
ность дозорных, контро
лируют их работу. Недо
статочно руководит 
группой народного конт
роля партийная органи
зация СУ-1, группа сла
бо работает, редко про

водит рейды, не высту
пает в многотиражной 
газете «Свердловский 
строитель». Совершенно 
иная картина в СУ-7, 15, 
где группы народного 
контроля направляют 
партийные организации 
на решение главных хо
зяйственных задач, в том 
числе на укрепление ре
жима экономии и повы
шение качества строи
тельно-монтажных ра
бот.

Городским и район
ным комитетом народ
ного контроля объявлен 
общественный смотр на 
1975 год по повышению 
качества строительно
монтажных работ. Во 
всех подразделениях 
созданы комиссии, кото
рые ведут постоянную 
работу по улучшению 
качества строительства. 
Как мы уже сообщали, 
коллектив нашего ком
бината успешно выпол
нил социалистические 
обязательства по до
срочному выполнению 
государственного плана 
определяющего года 
пятилетки.

Все организации домо
строительного комбина
та справились с задани
ем по снижению себе
стоимости строительно
монтажных работ и пла
ну прибыли. В достиже
нии этих результатов 
есть определенный 
вклад народных контро
леров. Дозорные прове
ли более 12 рейдов и 
проверок в минувшем 
году, в которых участво
вало около 150 человек.

Сейчас коллектив ком
бината вступил в послед
ний, завершающий год 
девятой пятилетки и 
принял повышенные со
циалистические обяза
тельства. Главная задача 
работников комбината в 
этом году — это повы
шение качества строи
тельно-монтажных ра
бот, бережное хранение 
материальных ценностей 
и нетерпимое отноше
ние к нарушителям тру
довой дисциплины.

А. НИКОЛАЕВ, 
заместитель пред
седателя головной 
группы народного 

контроля комбината.

Шесть лет проработал на заводе ЖБИ им. Ленинского комсомола 
А. И. Кедов. Он руководит бригадой слесарей главного пролета цеха 
№ 1. Как справляются его подопечные, можно судить по результатам 
работы цеха. Ведь от надежной работы оборудования зависит успех дела. 
А если коллектив цеха справляется с планом, значит, и бригада ремонт
ников четко выполняет свои обязанности.

UllllllllllllllUlIlllIlinillllllllllinillllllllUllIUlillllllllirUlllllIllllillll Внимание: проблема

На снимке: А. И. КЕДОВ.
Фото Б. Молгачева.

ло нерешенных проб
лем. Вот о них-то я и 
хочу сказать.

К примеру, при сбор
ке дома не обращается 
внимание на располо
жение форточек в ок
нах. В одном ряду по
ловина форточек ле
вых и половина правых.

кам эта операция, — 
сумма потерь будет не
малой.

Сейчас много гово
рится и делается по 
улучшению качества 
продукции. Недавно я 
прочитал заметку в га-
зете «Свердловский

Приходится их. пе-
строитель» П. Бороду
лина. Он пишет, что ка-

ный агрегат. Ведь об
наличка тоже идет на 
объекты с такой же 
степенью влажности. И 
опять те же самые 
щели.

Мы говорим сегодня 
о внедрении малой ме
ханизации. И думаю, 
что дело это стоящее. 
Но не надо забывать,

В ФОНД МИРА ПЛОТНИЧНЫЕ ПЕРЕКОСЫ
«За себя и за того парня» — этот почин цеха № 4 

завода ЖБИ поддержали все работники строитель
ного управления № 1. Особенно хорошо потрудились 
штукатуры из бригады Г. С. Ткаченко, коллективы

В газете «Свердлов-
ский 
марта

строитель» 28 
прочитал я

маляров, руководимые С. И. Богомоловым
Е. П. Маряхиной, плотники Н.

Деньги, заработанные в эти 
Фонд мира.

С. Пристава, 
дни, перечислены в

* * *
Почин цеха № 4 поддержал также недавно кол-

лектив заводоуправления. Коммунисты заводоуправ
ления предложили отчислить зарплату одного дня 
в Фонд мира. На общем собрании коллектива было 
решено поддержать начинание члeнoiв партии и пе
речислить в Фонд мира зарплату одного дня.

ЭТО ОЧЕНЬ стыдно — 
стоять на виду всей 
бригады, когда тебя 

ругают. За дело, крепко, по- 
мужски. Говорят все, что 
думают о тебе, как о члене 
бригады, о твоей работе, о 
поведении в общежитии.

ное — решается судьба мо
лодого рабочего. Это ско
рее всего суд рабочей чес
ти.

— Да разве он понимает? 
Ему скажешь, а он или ог
рызнется, или мимо ушей 
пропустит, или руки поглуб-

статью «Малой механи
зации — внимание». В 
ней шел интересный 
разговор об улучшении 
труда рабочих. Понра
вилось выступление 
главного инженера 
СУ-15 В. В. Белана. Он 
подметил, что самое 
главное внимание на
до уделять загрузке 
этажей строящегося 
здания. Как-то в пере
даче по телевидению 
говорилось, что скоро 
на этажи будет загру
жаться все, вплоть до 
гвоздей. Пока что-то 
этого не заметно. Кро
ме загрузки, еще нема-

ределывать. Так было 
в доме по ул. Фрезе
ровщиков. В подъезде 
пять этажей. Порой 
число перестановок 
доходило до 20! В ре
зультате лишняя трата 
рабочего времени у от
делочников, перерас
ход зарплаты.

Всем также извест
но, что в дверях ком
нат нет порогов, а ко
робки поступают с по-
рогами. Приходится
плотнику их вырезать 
и выбрасывать. А по
том делать вставки. 
Вот тебе и качество, и 
скорость.

Если еще подсчи
тать, во сколько обхо
дится деревообработчи-

чество пола зависит от 
того, как его сколачи
вают. Если клином, то 
качество хуже. Доля 
правды есть в том, но 
ни клин, ни механизмы 
не помогут плотникам, 
если пиломатериалы 
поступают на стройку 
чуть ли не из леса. До
ски высокой влажности 
быстро рассыхаются. 
Иногда гребень у до
ски не входит в шпунт. 
Приходится подгонять 
его. С такими материа
лами только клин и вы-
ручает. Не 
же жизни 
вернулись.

Нашему

от хорошей 
мы к нему

УПТК по-
зарез нужен сушиль-

что ножовки, топоры, 
стамески еще не вы
шли из моды. Иногда и 
их не хватает, а если 
есть, то металл, из ко
торого они изготовле
ны, очень мягкий, для 
дела негодный. Такая 
мелочь, как железка к 
рубанку, вырастает по
рой в проблему. Ни в 
магазинах нет, ни у нас 
на складе. Хочу ска
зать еще раз, что меха
низация ручного труда 
дело нужное, но надо 
в первую очередь ре
шить и те вопросы, ко
торые сегодня волнуют 
нас, плотников.

В. ВОЛОСНИКОВ, 
плотник СУ-7.
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«Что они лезут к тебе, что 
им от тебя надо?» «Рабо
таю, как хочу, отдыхаю, как 
умею». Что делаю в сво
бодное время? А чем хочу-, 
тем и занимаюсь».

Вот так или примерно так 
думал Василий Мясников 
на собрании бригады плот-

же в карманы засунет, и 
посвистывает...

— Ленится, парень, лю
бит лодыря гонять...

— Гордости рабочей нет, 
вот и работает спустя рука
ва, да и живет так же.

Да, не отличается Мясни
ков примерным поведением

Кроме него, в бригаде 
трудятся еще двое ребят 
Фарит и Леонид, вместе с 
Мясниковым окончившие 
ПТУ. И разряд им дали 
один. Но свой рабочий долг 
выполняют ребята по-разно
му.

тались в стороне от решения 
судьбы парня.

Что чувствовал Василий 
в эти минуты, сказать труд
но. Как трудно представить 
себе восемнадцатилетнего 
человека, от которого отка
зывается целый коллектив.

ДЕРЖИ ОТВЕТ, ПАРЕНЬ
ников Пристава в СУ-1, где 
обсуждали этого молодого 
парня.

В начале собрания Мяс
ников с напускным равно
душием молча рассматри
вал пришедших в бытовку. 
Здесь собралась вся брига
да Пристава, опытные плот
ники, молодые члены брига
ды, председатель построй- 
кома Л. К. Чернова, секре
тарь комсомольской органи
зации Мария Крылло.

Да и было ли это простым 
собранием? Дело нешуточ-

и в общежитии. Не раз ко
мендант звонила в построй
кам управления с- жалоба
ми на Василия. Пьет парень 
без меры. Выпьет — хулига
нить начинает. А от чего 
пьет — да от скуки. Ни лю
бимого дела нет, ни увлече
ния, чем заполнить свобод
ные вечера? Да над этим 
он и не задумывался. На
шел самый легкий способ— 
выпивка. А утром голова 
болит ■— на работу не хо
чется, да если .и пойдет — 
пользы не много.

Бригада не раз прощала 
Василию прогулы, преду
преждали его. А сейчас...

—- Пусть уходит, хватит 
тянуть бригаду назад...

От напускного равноду
шия парня и следа не ос
талось после всех горьких 
слов, сказанных ему Ф. Д. 
Давлетгореевым, Г. X. То
пором, другими членами 
бригады. Начальник участка 
М. А. Тютин, мастер П. М. 
Романов, член постройкома 
В. И. Кулинич тоже не ос-

Наверняка это были мысли 
раскаяния, и наверняка Ва
силий спрашивал себя: «Да 
что я, хуже других?» Вот и 
в армию скоро идти, а слу
жить с таким грузом не 
очень приятно.

Парень дал слово. Не
легко ему будет за короткий 
срок отвыкнуть от всех сво
их привычек, но доказать, 
что и он может работать не 
хуже, надо.

Н. БАРМАШЕВА.

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», 3 стр.

В бригаде коммуниста Т. И. Меньшовой много 
веселых, расторопных, дружных- работниц. Среди 
них комсомолка Тамара Гришина. Она работает 
в управлении с 1967 года и зарекомендовала себя 
хорошей, дисциплинированной производственницей.

Сейчас вместе с бригадой Тамара занята штука
турными работами на магазине по, ул. Крауля, кото
рый намечается сдать в этом квартале.
На снимке: Т. ГРИШИНА.

Фото Б. МОЛГАЧЕВА.



Ч1111111т1п11и1п1п11ш111п1111111111шпп1н111111п1п1пп11111г111шш1ппп111ш111ш1п11111111пп1тг1111111п1н11ппп111111п11пг1тп11111111111шш1111шн111ш11п11111шш11|

«...Через несколько

ПАМЯТИ ГЕРОЯ

дней я 
ЛИКОЙ 

войны, 
димся

иду на фронт Ве- 
Отечественной 

Кто знает, уви
ли когда-нибудь

еще? Поэтому решил я, 
вспоминая свой прой
денный путь и раннюю 
юность, написать вам и 
выразить свою сердеч
ную признательность 
всей семье Прохоровых, 
которая сыграла р'ешаю-

дания нашего Верховно
го командования. Сей
час идет усиленная под
готовка. Самочувствие 
прекрасное, могу вас за
верить, что горько по
жалеют фашистские из
верги о том, что пришли 
они в нашу страну. По
щады давать не будем 
никому!

...каждая кочка, каж
дый куст далеко в тылу 
у немцев будут стрелять 
по ним. Земля загорит
ся под ними, не найдут 
они жизни и у себя в 
Германии, везде их под-

сфотографироваться «на 
память» с Зибертом. Ни
колай Иванович долго 
отказывался, но когда 
это уже стало неудоб
ным, партизаны пошли 
на хитрость. Несколько 
партизан переоделись 
полицейскими и вместе 
с ними сфотографирова
лись Николай Иванович 
и немецкий офицер. Не
мец, разумеется, этой

Задание давалось в та
инственной форме, с 
оговоркой «строго сек
ретно». Лесничий любил 
устраивать ночные обла
вы и засады в лесу, вы-

II Г г® 1

слеживая браконьеров,
заставлял учиться ра-
портовать о сделанном

фотографии
В книге

не получил, 
бывшего

командира партизанско-
го отряда 
«Сильные

Медведева
духом»

СОРЕВНУЮТСЯ

щую роль в моем 
питании в ранней
ст и .

...Много событий
зошло с тех пор в

вос-
юно-

прои- 
моей

жизни. Есть что вспом 
нить, есть о чем расска
зать, но подробно по
говорим, если увидимся 
уже после победы с об
наглевшим врагом, ко
торый пытается осквер-
пить нашу
землю.
этому.
армии

Но
священную 
не бывать

Все бандитские 
Гитлера найдут

свою бесславную смерть 
на нашей земле, в этом 
мы все твердо уверены 
и готовы для выполне
ния этого отдать свои 
жизни.

... в ближайшие дни 
отправляюсь на выпол
нение специального за-

жидает лютая 
поголовное 
ние.

смерть и 
уничтоже

сказывается, что
рас- 

Нико-
лай Иванович прекрасно

Ваш Николай
Кузнецов».

Это 
него

строки из послед- 
Нисьма Николая

ориентировался 
без компаса
ночью, очень 
стрелял. Николай

в лесу 
даже 

метко 
Кон-

Кузнецова, нашего ге
роя-земляка. Письмо пе
редано в краеведческий 
музей Николаем Кон
стантиновичем Прохоро
вым, другом и товари
щем Николая Кузнецо
ва. В этой семье рос Ни
колай Иванович, вместе 
с детьми Прохоровых 
учился в школе и Талиц
ком лесном техникуме.

В краеведческом му
зее хранится и фото 
Кузнецова — Пауля Зи
берта с немецким офи
цером. Этот немецкий 
офицер очень хотел

стантинович Прохоров 
рассказывает, что этому 
Кузнецов обучился еще в 
техникуме. Там давались 
прочные знания по гео
дезии и картографии, и 
обязательным предме
том было охотоведение. 
В двадцатые годы лесни
чим" при техникуме слу
жил бывший воспитан
ник казенной Талицкой 
школы, старый гвардей
ский солдат. В суровую 
зимнюю пору, ночью, он 
посылал, бывало, дежур
ного студента на лыжах 
на кардон, километров 
за 25—30 с приказом к 
утру вернуться обратно.

по-военному. Кузнецов 
чувствовал себя в этой 
обстановке как рыба в 
воде.
В парткоме Уралмашза
вода хранится не совсем 
обычный портрет Кузне
цова, привезенный из 
Львова.

27 июля — день осво
бождения города от фа
шистов. У жителей Льво
ва установилась тради
ция: устраивать в этот 
день всенародное шест
вие на холм Славы, где 
похоронены герои Вели
кой Отечественной вой
ны. В 1960 году шествие 
было необычным. Под 
звуки траурного марша 
жители Львовщины и Ро- 
венщины провожали на 
холм Славы останки Ни
колая Ивановича Кузне
цова. Среди многих де
сятков венков, возло
женных на его могилу, 
был венок и с далекого 
Урала. Прощаясь с пред
ставителями Уралмашза
вода, бывшие партизаны 
послали на родину героя
портрет, поставив 
оборотной стороне 
свои подписи.

на 
его

Материал предо
ставлен Николаем 
Константиновичем 

Прохоровым.
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УДАРНЫЕ ДНИ АПРЕЛЯ
«Все на субботник 19 ственных комнат, мытье

ПЕРВЫЕ ПОБЕДИТЕЛИ
апреля» такой ло-
зунг сейчас можно уви
деть повсюду. Висит он и 
у входа в наше общежи
тие. Это будет уже тре
тий день в апреле, кото
рый мы посвятим благо
устройству общежития.

окон. 13 апреля был про
веден воскресник. С граб-
лями и метлами в 
жильцы расчищали 
риторию вокруг 
жития. Эти дни

руках 
тер- 

обще- 
стали

2 апреля более 
вины всех жильцов

поло- 
уча-

ствовали в уборке обще-

хорошей подготовкой к 
субботнику 19 апреля.

Жильцы 
общежития № 1.

9 апреля наше управление в тире завода ЖБИ 
проводило соревнование на приз «Лучший стрелок 
управления». По итогам первого дня соревнований, 
■среди мужчин, первое место занял В. Коровин, вто
рое— Н. Фалин, третье—В. Алексейков. Среди жен
щин лучше всех стреляла Н. Парунина, второе 
место заняла 3. Гумакова, третье — Л. Архипова.

Соревнования продолжаются, и в таблице резуль
татов могут быть еще серьезные изменения.

Н. СКУДИНА.

СВОИМИ РУКАМИ
Идея оказания помощи 

в ремонте своего обще-
интересовались: «А ско-

РЫБОЛОВЫ
В час ночи специаль

ный автобус отошел от 
стройуправления № 7 и 
покатил по Челябинско
му тракту в сторону 
озера Куяш. Вез он не
обычных пассажиров — 
на кожаных сиденьях 
восседали люди, одетые 
в теплые шубы, плащи с 
капюшонами, валенки с 
чунями, от чего казались 
большими и неповорот
ливыми.

Но стоило автобусу 
остановиться — люди 
эти мгновенно преобра-

Он не остудил у рыболо
вов спортивного азарта, 
а скорей наоборот —
чаще замелькали 
сываемые удочки 
ках рыбаков.

В пять часов
подвели итоги

забра- 
в РУ~

вечера 
лова.

Больше шести килограм
мов рыбы составил улов 
прораба 3-го участка 
Евгения Летемина и
обеспечил ему 
победу.

Второе место

полную

занял

зились застучали
своим снаряжением, за
бегали по льду озера 
с коловоротами.

Рыболовные соревно-

работник ОГМ В. Зуба
рев, третье — М. Наза
ров, рабочий 1-го уча
стка.
Правда, не всем в этот 
день улыбнулось счастье.
Кое-кому пришлось

вания начались в 
сов утра. На снегу

6 ча-
делиться 
своими

рыбкой
по- 
со

бились первые окуни
за- 

и
чебаки. Пошел дождь.

неудачливыми
товарищами.

А. КОПАЧЕВ, 
участник соревнований.

СЧАСТЛИВЫЙ МАСТЕР
На озеро в Челябин

ской области выехали 
5 апреля любители под
ледного лова из СУ-1. 
Прихватив все свои 
рыбацкие принадлеж
ности, они торопливо 
рассыпались по льду— 
был дан старт соревно
ваниям.

Самым счастливым

оказался мастер перво
го участка Н. Мазин, 
ему первому удалось 
поймать рыбку.

Вечером, после мно
гочасовых соревнова
ний, был подведен 
итог: победителем стал 
Ф. В. Васильев.

Н. СКУДИНА, 
инструктор физ
культуры СУ-1.

Самая большая

жития возникла 
ном из собраний

на од- 
культ-

совета у Нины Смолиной 
и Вали Чубаровой. Они 
поделились ею с началь
ником ремонтной группы 
М. Н. Ивановым. Он от
ветил: «Добро». На рас
ширенном заседании ак
тива девчата приняли ре
шение: каждой девушке 
отработать по 10 часов. 
Избрали штаб.

После девушки часто

ВЕСЕННИЕ
Некоторые из жильцов 

мужского общежития по 
ул. 8 Марта, 86 пришли в 
субботу утром из третьей 
смены, но усталость не по-
мешала им с лопатами и
граблями в . руках очищать
территорию 
жития от

вокруг обще- 
мусора, нако

75 АПРЕЛЯ- Дворец 
'Приглашает на цикл лек
ций «Мастера западно
европейского искусства 
XV—XVII веков». «Ру
бенс и фламандская 
школа живописи».

Начало в 19 часов.
19 АПРЕЛЯ. 30-летию 

Победы посвящается те
матический кинопоказ.

Начало в 14, 16 часов.
В этот же день вечер 

отдыха молодежи.
ВЕСНА. Фото А. Борисова.

ро начнем работать?» И 
вот Нина Смолина, Галя 
Мосеева, Валя Петухова, 
Нина Берсенева под ру
ководством Любы Алек
сеенко дали старт хоро
шему почину. 4 апреля 
девушки приступили к ра
боте. Результат: за 4 ча
са одна комната почти 
полностью оштукатурена.

5 команд, по 4 человека 
от цеха, приняли участие 
в соревнованиях, посвящен
ных закрытию зимнего се
зона рыбной ловли. Соревно
вание состоялось 13 апреля 
на Белоярском водохрани
лище.

В командном первенстве 
места распределились так: 
первое место — 5 цех, вто
рое место — 2 цех, третье 
— 16 цех.

Кроме того, были отме-

чены два рыбака, поймав
шие самую большую рыбу 
и самую маленькую. Пер
вым стал Иван Бахтин 
(цех № 16), его рыба вытя-
нула на 600 граммов, 
рым — Петр Павлов, 
\рыбк'а, к сожалению,

вто- 
его 
не

смогла поколебать пружину 
весов.

В. ГЛАДКИХ, 
председатель ДСО «Труд» 

завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола.

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
СТОЛОВОЙ

В пионерском лагере до
мостроительного комбината
началось

Остается пожелать:
«Так держать, девчата!». 
А. ЗНАМЕНЩИКОВА, 
воспитатель общ. № 1.

ХЛОПОТЫ
пившегося за зиму.

Весна. Надо привести 
свой дом в порядок. И вот 
ребята все субботнее утро
отдали благоустройству
своего общежития. Хорошо 
поработали В. Богданов, 
Э. Чукосян, А. Навоселов, 
А. Ваганов и другие.

Начало в 20
20 АПРЕЛЯ.

часов.
Для де-

тей. Киноутренник «Мы 
делу Ленина верны».

Начало в 10 часов. _
В этот же день вечер 

отдыха молодёжи.
Начало в 20 часов.
21 АПРЕЛЯ. Пионер

ский праздник: «Имя 
Ленина —в сердце каж
дом».

Начало в 10 часов.
В этот же день «Книж-

строительство
столовой. Прораб управле
ния № 29 В. Шевелев со
общил, что сейчас на строи
тельстве корпуса устанав-

лиеаются стаканы под ко
лонны. Экскаватор закон
чил земляную работу на 
котловане под фундамент.
Строители, 
монтаже, 
усилия, *

, занятые на 
прилагают все 

чтобы заложить
основание корпуса в срок.

ТУРНИР ШАХМАТИСТОВ
Более двенадцати чело

век приняли участие в шах
матном турнире общежи
тия № 1 завода ЖБИ. С 5 
по 20 апреля можно уви
деть, как сражаются ры-

отборные соревнования и 
выявляются претенденты 
на решающие партии. Не-

цари шахматной
вы. В эти дни

короле- 
проходят

плохо выступают 
общежития Юрий 
Николай Садыков,

жильцы 
Камаев, 
Виктор

Макаров, Александр Озор-
нин.

20 апреля 
специально 
шахматному

на вечере, 
посвященном 
турниру, со-

ный час на стройплощад
ке».

Начало в 11-часов на 
стройплощадке.

22 АПРЕЛЯ. Для де
тей. Устный журнал. 
«Вечно живой».

Начало в 10 часов.
В этот же день показ 

технических фильмрв. 
«Обмен опытом внедре
ния новых форм бригад
ного расчета по методу 
Злобина».

Начало в 9 часов.

стоятся последние партии, 
которые и определят по
бедителя. Ему будет вру
чен памятный приз.

Администрация, пар
тийный комитет Сверд-
ловского домострои-
тельного комбината и 
коллектив СУ-29 выра
жают глубокое собо
лезнование начальнику 
специализированно г о 
управления № 29 Да
виду Ефимовичу По
лонскому по поводу 
смерти его отца

ПОЛОНСКОГО
Ефима Ароновича.
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